

Lettre n° 22

Dimanche 22 novembre

CONFINEMENT VOTRE

Bonjour à toutes et à tous.

En cette période où les textes sont obscurs et difficiles à expliquer il est malaisé de trouver des idées nouvelles sur ces évangiles. Ils ont fait l'objet de tant de commentaires par des personnes bien plus instruites que moi dans la liturgie.

Alors plutôt que me lancer dans une analyse de texte où j'ai toutes les chances de faire un hors sujet magistral, je voudrais rappeler le sens profond du mot « mission ». La définition du mot :

« Charge donnée à quelqu'un d'aller accomplir quelque chose, de faire quelque chose. »

Faire quelque chose... lors de notre dernière réunion des Équipes d'Animation Pastorale, nous avons réfléchi aux actions à entreprendre... c'était sans compter sur Covid. Alors que nous reste-t'il... Principalement l'accompagnement des familles en deuil, l'accompagnement des personnes seules ou en situation de précarité.

S'il est plus facile de tendre la main à celui qui est dans le besoin, en le conduisant aux courses, en lui préparant les repas, en le visitant, la mission d'accompagnement des familles en deuil est bien plus compliquée.

Plus compliqué déjà de trouver des missionnaires prêts à investir leur temps et leur énergie pour participer aux différentes célébrations. Plus compliqué de former ces personnes en ces temps de confinement...

Alors je lance une bouteille dans l'océan des fidèles. Le message qui est écrit sur le parchemin à l'intérieur est simplement pour dire « Levez-vous, Missionnez-vous et venez nous rejoindre pour Agir ».

Plus nous serons nombreux moins la charge de travail sera lourde, plus notre action sera facilitée et efficace.

Pour venir nous rejoindre, vous pouvez vous adresser au secrétariat du centre paroissial et vous serez mis en relation avec les responsables des Équipes Missionnaires de Proximité.

Après un temps de préparation, vous intégrerez l'équipe pour Aider et Agir dans la Mission.

Enfin lorsque vous vous sentirez prêts et si vous le voulez, vous aurez la pleine charge de l'accompagnement.

Il n'est pas difficile de tendre la main il n'est pas difficile de sourire, il n'est pas difficile de donner un peu de temps...

Je vous remercie tous pour l'attention que vous portez aux lettres qui sont publiées...

Cordialement

Jean-Luc ROUQUET

Ensemble... plus Forts